

＝早川南小学校だより＝

はるき



平成28年6月22日

No. 6

校長 小尾 一彦

学校開放日への参観ありがとうございました！

6月16日（木）の学校開放日、午前中は授業参観、午後は親子学習会の救急法講習会への参加ありがとうございました。今回は、3・4校時にかけて全クラス道徳の授業を行いました。7月1日には、給食試食会・授業参観・学年懇談会があります。本校の教育活動の様子、子どもたちの様子をご覧になっていただき、有意義な懇談会にしたいと思っておりますので、ご参加をお願いいたします。



午後は、親子学習会で救急法講習会を行いました。中部消防署より7名の方に来ていただき、丁寧に心肺蘇生法やAEDの使い方などを教えていただきました。子どもたちも、真剣に講習を受けることができました。保護者の皆様には、夏休みのプール監視よろしく申し上げます。



家庭学習の進め方～学力の定着には望ましい習慣を～

5月に家庭学習の手引を配付しましたが、子どもたちの家庭学習の様子はどのようなのでしょうか。家庭学習を進めて家庭で子どもたちの学力を定着させるには、「生活習慣」「食習慣」「学習習慣」「読書習慣」の4つの習慣を身につけさせることが大切です。

①生活習慣

学力の定着には規則正しい生活が大切です。一定の生活リズムを保つことにより、集中して学習に取り組むことができます。「早寝」「早起き」「朝ごはん」

②食習慣

規則正しい食事の習慣は、基礎体力をつけ、体を丈夫にします。学習にも体力が必要です。毎日、朝ごはんを食べさせることから始めてください。

③学習習慣

小学生のうちから、毎日学習する習慣を身につけます。「継続は力なり」です。

④読書習慣

子どものうちから本に親しみ、読書をする習慣を身につけることは、語彙を豊かにし、読解力をつけることにつながります。

■ 読書活動

本校の特色ある教育活動の一つに読書活動があります。朝の読書をはじめ、各学年の子どもたちによる読書のすすめ、先生方による読み聞かせ等、いろいろな活動を行っています。

【課題図書を紹介】

司書の市川先生は課題図書の紹介を行ってくれました。低学年・中学年・高学年に向けて、それぞれ4冊、全部で12冊の課題図書を紹介してくれました。終了後、多くの子どもたちが、興味深そうに、並べてある本を広げて読んでいました。それぞれの学年に応じた課題図書を全部読んでほしいと思います。



【先生方による読み聞かせ】



月に1度、朝の読書の時間に先生方の読み聞かせがあります。担任の先生だけでなく、教務の先生方も行っています。

読み聞かせの子どもたちの感想が掲示されています。

【読書のすすめ】

4年生は、「ビブリオバトル」という読書のすすめをしました。「ビブリオバトル」とは、簡単に言うと、それぞれが本の紹介をして、それを聞いていた人が一番読みたくなった本を投票して決めるというものです。（難しい言葉で「知的書評合戦」と呼ばれ、京都大学から広まった読書会だそうです。）4年生は、一人ひとりが工夫して本のよさを紹介してくれました。



■ すてきな児童会のスローガンができました！

5月27日の昼休みに、児童会長と副会長が職員室前の廊下に、児童会のスローガン「絆をつなげて 優しい心あふれる 早川南小学校」を取りつけてくれました。スローガンの周りには、一人ひとりの顔写真を貼った全員が手をつないでいる絵が描かれています。（もちろん、職員も！）とてもすてきなスローガンが仕上がりました。この一年間、みんなで協力して素晴らしい早川南小児童会を作っていってほしいです！

■ 1年生と仲良くする会

5月30日の青空時間に、「1年生と仲良くする会」がありました。4人の1年生の自己紹介、1年生・転入生・新任の先生方を紹介する「O×クイズ」、最後に、6年生が手作りのけん玉をプレゼントしました。1年生以外の人から、思わず「いいなあ」の声が聞こえてきました。

児童会で企画してくれた「1年生と仲良くする会」は、全校児童と先生方が一緒に楽しみ、とても温かな気持ちになりました。

